



Montreuil, le 10 janvier 2023

# CONCOURS SSSM, LES REVOILOU !!!!

Alors que la DGSCGC n'avait rien communiqué sur la déprogrammation des épreuves de 2023, la Fédération Nationale des Centres De Gestion l'avait fait sans donner de détails.

Les sous versés par la DGSCGC aux centres de gestions organisateurs pour l'organisation n'étaient pas suffisants.

Quelques communications syndicales plus tard, sans plus de communication de la DGSCGC, ni d'info de cet ordre lors de la rencontre du 3 janvier 2023 avec le ministre de l'intérieur, revoilà les épreuves pour recruter des professionnels de santé sapeurs-pompiers.

**Avis aux candidats  
pour faire partie des 4,6% de professionnels  
des 12000 agents du SSSM**

COMMUNIQUÉ